



Baslerstamm im Oktober

Bericht vom Basler Stammtisch vom 9. Oktober 2017 von Sonja Weber

Ein Montag im Oktober. Da fällt manchem nicht viel dazu ein. Wäsche waschen, Fenster putzen, Keller aufräumen? Nicht wirklich "amächelige" Aussichten .



Ein Montag im Oktober kann ganz anders sein. Es trifft sich eine Gruppe Baslerstämmler zum gemütlichen Mittagessen. Natürlich im Seerestaurant im Park im Grünen. Draussen zieht sich die Sonne etwas. Aber man sitzt am weiss gedeckten Tisch und genießt das feine Essen. Gute Gespräche und auch im Gedenken an Bruno Küsterling, der viel zu früh von uns gegangen ist.

Gedanken werden ausgetauscht. Vorschläge schon für nächstes Jahr gemacht. Einige sind gut, andere zu schräg. Es ist gar nicht so einfach den Mittelweg zu finden. Weiter "brüten" ist angesagt.

Und draussen watscheln und schwimmen die Bewohner des Parks. Möwen kreischen, sie können nur das. Und eine Frau füttert unzählige Krähen. Die sehen alle aus wie aus dem Wilhelm Busch Buch.



Wie gesagt, ein Montag im Oktober. Aber mit Baslerstamm und das macht ihn zum Besonderen. Auf viele solche besonderen Montage freut sich, und mit Gruss aus Zürich, die Schreiberin.

Sonja Weber